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➄

川岐地区内の携帯電話アンテナの要請
【場所・理由】
Docomo

　川又地区内の携帯電話の基地局は、今現在、楽天モバイル
１社が設置しております。
　県の調査によるとドコモでは、基地局を建てる予定はない
そうです。しかし、来年度、ＫＤＤＩ（au)で川又地区内に
基地局を建てる計画になっております。
　地区住民の方には、ドコモで基地局を建てる予定がないの
で、来年度以降、au又は楽天モバイルで対応していただけれ
ばと考えております。

同左

【大森町民福祉課長】

➃

農道～町道の改善
【場所・理由】
石井一雄さん宅前

宝坂字五人畑地内の農道東山線（2車線）と町道東舘・追分
線（1車線）が接続する箇所につては、特に大型車両とのす
れ違いの際には危険と感じられる狭小なカーブとなっており
ます。
また、矢祭東部地域整備促進期成同盟会からの陳情があった
箇所でもあります。
令和５年度の当初予算で、要望箇所の測量設計の予算を確保
しており、早期に測量設計委託業務を発注してまいります。
次年度以降においては、道路改良工事の予算確保に努めてま
いります。

要望・質問については、懇談会時の回答の通り令和5年度に
道路改良工事測量設計を実施しましたので、今後は町道道路
改良工事に向けて次年度以降において予算を確保してまいり
ます。

【古市事業課長】

②

河川の土砂除去
【場所・理由】
河川に土砂が溜まり、増水により住宅や水田に被害をもたら
しているため、土砂の除去を行って欲しい。

令和元年台風19号災害では、高野谷地地区においても甚大な
被害が発生しました。川岐川から越水し田や法面、水路等さ
まざまな農業用施設が被害を受けたところであります。今
回、要望がありました河川の土砂撤去について、現地を確認
したところ所々に土砂が堆積している状況でありますので、
被害防止として土砂撤去の実施時期について、今後検討した
いと思います。

令和5年度において部分的に河川土砂の撤去工事を実施しま
した。また、昨年度、区長と現地を確認し河川土砂の撤去に
ついて現地を確認しました。その後、河道掘削測量設計委託
業務を実施しました。令和6年度で予算の範囲内で河川土砂
撤去工事を実施いたします。

【古市事業課長】

③

町道の整備
【場所・理由】
農道～国道349に抜ける交通量が増え、町道を整備し安全の
確保をお願いしたい。

大垬地区から高野谷地地区へ繋がる路線は農道東山線があ
り、その後、町道東舘・追分線へ接続され、それぞれ、基幹
的農道、生活道路としての役割があります。塙町や鮫川村な
どへのアクセス道路として重要な路線でもあり、滝川渓谷等
の周辺観光施設への路線として関東圏からの交通量の増加に
つながっていると思われます。町道東舘・追分線は、平成27
年度から令和元年度にかけて舗装補修工事を実施しておりま
す。路面の状況は良好でありますが、町道側溝においては、
蓋が掛かっていない箇所があります。まずは、側溝蓋掛けの
整備を行い通行の安全を図りたいと思います。
また、宝坂字川又地内の国道349号と町道の接続箇所につい
ては、道路が狭隘であり通行に危険な箇所でもあることから
毎年、県南建設事務所に道路改良整備の要望をしております
が、なかなか実現には至っていない現状でありますので、今
後も引き続き要望を実施してまいります。

要望・質問については、懇談会時の回答の通りであります
が、以前から道路整備の一環として側溝蓋掛けを実施してま
いりましたが、令和5年度と令和6年度に集中して実施し、ほ
ぼ高野谷地地内の町道の側溝に蓋掛けは完了いたしました。
また、宝坂字川又地内の町道と国道が接続する箇所について
は、今後も引き続き県南建設事務所に道路改良工事として要
望を実施してまいりますが、地元においても国道整備であり
ますので、県に対し道路整備の陳情等の要望活動を実施でき
ればと思います。

【古市事業課長】

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

➀

国道349の修復
【場所・理由】
2011東日本大震災 国道349入宝坂（林道入宝坂～山野井線）
2019豪雨災害　　 国道349川岐

国道349号「入宝坂地内」及び「川岐地内」の道路法面崩落
個所について、棚倉土木事務所に補修計画の確認を行いまし
た。令和5年度については、現在のところ補修等の計画はな
く、今後も予算確保に努めていくとのことであります。町と
しても、台風や豪雨等により被災が拡大する恐れがあり、道
路通行の際に危険であると認識しておりますので、今後も引
き続き、棚倉土木事務所に早期補修の要望をしてまいりま
す。

崩落個所の復旧については、毎年実施している県南建設事務
所との連絡調整会議おいて要望しておりますので、引き続き
今年度も復旧工事の要望をしてまいります。

【古市事業課長】



高野谷地区

＊要望書以外の要望

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

➄

塙町のように除雪車を部落に置くことはできないんですか。 塙町は町で除雪車を持っており、町職員が大型特殊免許取得
し、除雪に向かっているようです。矢祭町としては、業者に
よる除雪車が来る前に地元の方で先に行っていただく方法と
して、トラクターの後ろに付けるリアグレーダーの貸出を
行っておりますので、こちらの検討をお願いできればと思い
ます。

同左

【古市事業課長】

③

塙町の管轄かもしれませんが、市野沢の先にあるT字路が危
ないと感じているので、駐在さんへどこかに止まれの標識を
つけてほしいと頼んだことがあります。その後、何年か経っ
ていますので、こちらの設置を検討してほしいです。

塙町の管轄箇所ではありますが、駐在さんを通してお話しを
させていただければと思います。

同左

【大森町民福祉課長】

④

除雪の対応をなるべく早めに対応していただきたい。 目安として積雪が15センチとなった際に実施することとして
いますが、15センチとなってから始めては遅いというご意見
もありますので、15センチを超えそうな場合には、町の方で
もあらかじめ建設業者に連絡をし、早めに行っていただくよ
うにしております。しかし、国道、県道、バス路線、生活路
線、通勤通学で利用する路線という優先順位をつけている関
係からどうしても遅くなってしまう場合もございますので、
ご理解いただけますと幸いです。

同左の対応でありますが、区長から現在の降雪状況の連絡を
いただければ参考となりますので情報共有をよろしくお願い
します。

【古市事業課長】

➀

IP告知について、土・日に入っている書類の発行は、今日は
これしかできませんという流れてきますが、これは再度撮り
直した方が良いのではないかと思うんですがいかがか。

そちらは過去に録音したデータが流れている状況ですので、
現在流している職員の声で再度録音し配信させていただけれ
ばと思います。

入替を行いました。

【大森町民福祉課長】

②

入山の道路の草刈りが遅いように感じています。先日通行し
た際もかなり伸びていましたので、対応をお願いします。

入山地区の集落の方は、地域の人が全て行っていただいてい
るのですが、住宅がないような箇所については、高齢化も進
んでおり、行われていない状況があります。そのような箇所
は町でシルバー人材センターに依頼し行っておりますので、
早めに実施したいと思います。

同左

【古市事業課長】


